

KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640



1994-95年度 RIのテーマ

友達になろう Be a Friend



事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0800
FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣オ1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 角谷 勝司

幹事 山東 剛一
SAA 田中 丈士

会報委員会

◎平尾 寧章 ○花畑 重靖
三木 寛昭 早川 満
金川 龍一 山名 正一

オ940回 例会 1995年 平成7年1月30日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 角谷勝司 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 海南警察署長
安部 宣義様
4. ビジター紹介
大原 裕様 (有田南RC)
石田 洋介様 (有田RC)
森 泰皓様 (海南RC)
木嶋 了三様 ()
5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 47名
出席率 67.14%
前回修正出席率 78.57%
6. 会長スピーチ 角谷勝司 会長

皆様こんにちは、本日は卓話のゲストといたしまして海南警察署署長の安部様を迎えています。

災害の方も段々と復興されていますが、まだまだ交通の便など不便な事も多く当クラブも義援金として一人3000円と皆様に御協力と又20周年の記念事業の一部の100万円を岡田様山東様私と三人でNHK支局に届けました。又物品の義援の協力で上芝様

より連絡があったと思いますが、こちらの方もよろしく願います。災害復興も進んでいますが、教えられる事も多く人の災害に接していつ自分達の身に降り懸かるかも知れないのでお気の毒と思う前に今後の事を考え、何をするにも相手に感動を与え何事も気が付いたら素早く対応する事が大切だと思います。スイスのボランティアの人々の様に人に喜ばれる事は積極的にやる。私も勉強になりました。

次回例会は合同例会です。20周年事業の合同例会なのでお互い事業の内容を良く知り又現在の進行状況等中間報告も有りますので全員の出席御協力よろしく願います。

7. 幹事報告

○メーカーシップ

1/25 中尾 公彦君 (和歌山西RC)

○2/6(月) PM6:30~ サンピア和歌山で和歌山西RCと合同例会になっています。理事役員の方は30分前まで出席して下さい皆様も遅刻しない様をお願いします。

FOUR WAY TEST 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるか どうか

8. 委員会報告

○社会奉仕委員会 上芝 良造君

救援物資有難うございました。それから先週欠席の方、義援金を集めさせて頂きま

す。
○米山記念奨学会委員会 柳川和一郎君
一千万円クラブになりました。

○20周年記念事業部会 楠部 賢計君
部会を例会終了後会合します。

○親睦委員会 谷脇 良樹君
合同例会2/6 サンピア和歌山へ委員の方
6時に集って下さい。

○国際奉仕委員会 土井 元司君
6月の国際ロータリー年次大会（ニース
大会）の案内状がきています。

9. ゲスト卓話 海南警察署

署長 安部 宣義様

平素は、海南東ロータリーの皆様には行政初め全般に協力していただきありがとうございます。安全で住み良い地域社会を守る為という事で最近の犯罪傾向と地域の安全活動についてまず初めに日本では従来、水と安全はただであると言う考えから身の回りの犯罪や事故に合わない為の対策がおろそかになり、戦後の日本は経済的・政治的・文化的に発展し、欧米の影響も受け身の安全確保の意識が高まり警備行法が発展し自主防犯し犯罪の抑止効果が生まれました。

地域の犯罪や事故を未然に防止安全活動を地域安全活動として推進協議会が発足、戦後50年が過ぎ、23年の混乱期には警法犯の発生数が全国年間160万件1日に4400件20秒に1件の発生率、又1番低かった48年

には全国119万件、しかし平成5・6年には180万件と急増し、海南管内でも年間700件から900件1日に4～5件の犯罪が起きている。又現在警法犯の180万件の87.7%は少年の犯罪であり万引き・単車・自転車など主発形非行が多くこれも物余り車社会を反映している。

外国との比較では、殺人において日本では1.4件アメリカでは8.6倍・ドイツ・フランス・イギリスの順、又強盗ではアメリカ・フランス・イギリス・ドイツの順、検挙率は日本・ドイツと治安状況が良い方である。又最近では都市形犯罪計画、国際的犯罪が多く警察もコンピューターや指紋の活用などしかし警察も課題もある。

治安情勢で大切な事は地域の安全確信し犯罪を誘発する環境を無くす事が大切である。少年の非行も大人が公德心を持ち次の社会を担う少年達の為に環境整備を心掛けたいものと思います。地域住民、自治体警察と連携し安全活動して行きたいと思

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

塚本 義信君 本日はゲストに海南警察署署長安部宣義様をお迎えしています

田村 守君 連続三回欠席ですみません

桑添 剛君 海外出張で例会欠席続きました

新垣 勝君 御礼

角谷 勝司君 義援金をNHK和歌山支局へ代表して持って行かせて頂きました

山東 剛一君

”